





www.europapress.es

Usuario

En esta sección "Universidad de Granada"

NACIONAL
INTERNACIONAL
eplatam
DEPORTES
economía y finanzas
PORTALTIC.es
epsocial
CULTURA
CHANCE
INNOVA
LENGUAS

OTR PRESS
TV
SALUD
CIENCIA
MOTOR
COMUNICADOS
Fotos
Vídeos
Cotizaciones
Sorteos
Tiempo
Tráfico
Cartelera

[Compruebe el estado del Tráfico y del Tiempo para estos días >>](#)



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla
 Innova | Agroandaluz | Medio Ambiente

La Junta pone en marcha 1.800 bicis como alternativa de transporte y ahorra un millón de litros de combustible

Estos sistemas públicos se instalarán en 2010 en Chipiona, Maracena, Armilla, Palma del Río, Aljaraque y Vélez- Málaga

SEVILLA, 2 Ene. (EUROPA PRESS) -

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, a través de la Agencia Andaluza de la Energía, ha puesto en marcha unas 1.800 bicicletas gratuitas en diversos municipios y campus universitarios andaluces a través de un total de 17 sistemas públicos de bicicletas, a los que se añaden otros siete en ejecución, y que cuentan con una inversión de más de dos millones de euros para fomentar el uso alternativo de este transporte sostenible que permite ahorrar así hasta un millón de litros de combustible.

Según la información recogida por Europa Press, la implantación de estos 24 sistemas de bicis públicas supondrán un ahorro estimado de un total de 1.055.349 litros de combustible al año, con lo que se evitará la emisión de 3.000 toneladas de CO2, el equivalente a que deje de circular un millar de coches cada año.

En este sentido, 17 de estos sistemas ya están implantados y en funcionamiento desde 2008 y han supuesto una inversión total de 2,05 millones de euros. Dichos sistemas se encuentran ubicados en Dos Hermanas y Alcalá de Guadaíra en Sevilla, con una flota de 200 bicicletas; y en los municipios gaditanos de Jerez de la Frontera y Algeciras y el Campus de Puerto Real de la Universidad de Cádiz, con 275 bicicletas.

Asimismo, también se encuentran en el Campus La Cañada en Almería, en el de Rabanales en Córdoba, en el de Teatinos en Málaga y en el de El Carmen en Huelva, que cuentan con una flota de 100 bicicletas cada uno. La Universidad de Granada cuenta también con 50 bicicletas que se han inaugurado recientemente.

Además, en 2009 se pusieron en marcha los sistemas de Montilla y Priego de Córdoba, en la provincia de Córdoba; el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA) y Antequera, en Málaga; y los sistemas de Úbeda, Baeza y Jaén capital, en la provincia de Jaén, con unas 420 bicicletas en total.

La Agencia Andaluza de la Energía está montando también seis sistemas que estarán en marcha en 2010, y se encuentra pendiente de un séptimo, que supondrán una inversión global de 800.000 euros. Éstos nuevos sistemas, que serán financiados íntegramente por Innovación, se localizarán en las localidades de Chipiona (Cádiz), Maracena y Armilla (Granada), Palma del Río (Córdoba), Aljaraque (Huelva) y Vélez- Málaga (Málaga).

INSTALACIÓN DEL SISTEMA

La Agencia suministra así las bases y las bicicletas de las que se compone cada sistema, así como la infraestructura necesaria para su completa instalación y puesta en marcha y se encarga de su mantenimiento durante el primer mes, pasando posteriormente a ser responsabilidad del Ayuntamiento o la Universidad donde se ubica. Además, se encarga de formar a los responsables de la gestión del sistema designados por las entidades, en el manejo y gestión del sistema.

Por su parte, el Ayuntamiento o la Universidad, son las encargadas de elaborar un estudio para analizar las ubicaciones óptimas de las bases de entrega y recogida de las bicicletas procurando que con la ubicación seleccionada se pueda beneficiar el mayor número posible de personas. Periódicamente, deben realizar encuestas de seguimiento entre los usuarios que, en base a sencillas preguntas, permitan evaluar su grado de satisfacción y el funcionamiento del servicio.

Estas entidades se comprometen también a mantener en funcionamiento este servicio de transporte sostenible durante al menos dos o tres años, según cada convenio, haciéndose responsable de su conservación. Para ello, asumen los posibles costes y la reparación de las bicicletas y demás elementos del sistema si sufrieran alguna incidencia.

De los 17 sistemas que actualmente hay instalados, nueve están formados por bancadas integradas por varios módulos de anclaje donde aparcar la bicicleta y funcionan con tarjetas de usuarios personalizadas que permiten seleccionar la bicicleta deseada para su liberación. Del mismo modo funcionarán los siete sistemas que estarán disponibles a lo largo del 2010.

El resto de sistemas, colocados anteriormente, tienen módulos de anclaje individuales fácilmente adaptables a cualquier espacio de la vía pública y permiten liberar las bicicletas a través del envío de mensajes de móvil con un código de uso exclusivo para cada abonado al sistema. El mantenimiento de los sistemas se realiza a través de empresas locales, con el valor añadido de fomentar el empleo local en cada municipio.

Consigue aquí tu descuento y celebra la Navidad en

The Phone House

Descuento válido hasta el 5 de enero de 2010

>> Haz click aquí

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



Más Noticias Más Leídas

- Continúan suspendidas las conexiones marítimas entre Cádiz, El Puerto y Rota debido al estado de la mar
- Permanecen cortadas un total de 21 carreteras en Andalucía, diez de ellas en Cádiz
- Cerca de 20.000 jóvenes andaluces están cobrando la Renta Básica de Emancipación tras incrementarse un 8,6% en diciembre
- Cerrada la estación de Sierra Nevada por rachas de viento de más de 100 kilómetros por hora
- Los parques eólicos mantuvieron el suministro en Jerez y la Bahía tras caer dos líneas de alta tensión
- Desalojadas dos viviendas en Cambil ante el desprendimiento de varias piedras del Peñón de San Antón
- La Operación Navidad de la DGT registra once fallecidos y once heridos desde el 22 de diciembre
- Rescatados 18 magrebíes adultos a bordo de una patera a 27 millas de Cabo de Gata
- Loiza cree que la Junta "no tendrá dinero" en 2010 para las reformas de centros de mayores en la provincia
- Sierra Nevada cierra el fin de semana con 30 kilómetros esquiables y unos 14.000 visitantes
- Un joven resulta herido grave tras salirse fuera de pista cuando hacía 'snowboard' en Sierra Nevada
- Vecinos de la mujer de El Cuervo dicen que la pareja tenía "problemas" pero no esperaban la "tragedia"

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

El Plan Andaluz de Sostenibilidad Energética 2007-2013 (Pasener), fomenta modos de desplazamiento más sostenibles. Para dar cumplimiento a este objetivo, la Agencia Andaluza de la Energía implanta estos sistemas con fondos procedentes del Plan de Acción de la Estrategia de Ahorro y Eficiencia Energética en España (E4) del Instituto para la Diversificación y el Ahorro de la Energía (IDAE).

Eydae Ingeniería
Auditorías energéticas. Ahorro y eficiencia energética.
www.eydae.es

Anuncios Google

NOTICIAS RELACIONADAS

- **Innova.- La Junta pone en marcha 1.800 bicis como alternativa de transporte y ahorra un millón de litros de combustible** (02/01/2010)
- **Andalucía cuenta desde hoy con 27 nuevas unidades judiciales para "mejorar" la situación de la justicia y su prestación** (30/12/2009)
- **Andalucía es la única comunidad donde el precio del alquiler se mantiene estable en noviembre, según "fotocasa.es"** (03/12/2009)
- **Innova.- Un total de 35 municipios andaluces se unen al programa "Urbanismo en Red"** (21/12/2009)
- **La lluvia y la nieve mantienen cerradas 24 carreteras en Andalucía, once de ellas en Cádiz** (25/12/2009)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

AHORA EN PORTADA...

CHANCE Gente Belleza Moda El Buen Vivir Ocio y Cultura Viajes Tendencias



CON BATIDOS PROTEÍNICOS
Jay-Z 'dopa' a sus guardaespaldas

Cuando tu seguridad personal está en manos de seis hombres es preferible que ninguno de ellos falle en su cometido. Quizá por ello el rapero **Jay-Z** 'dopa' a diario a sus guardaespaldas con batidos proteínicos, para que siempre estén en forma y su amada **Beyoncé** no tenga que preocuparse por su integridad. ➤



Brittany Murphy
quería tener un bonito pelo rubio



Eclipse será más "brutal y oscura" que Luna Nueva

CHANCE Vídeos

Belén Esteban no da la campanada

Canal **YouTube** /europapress
Ver más vídeos

PORTALTIC.ES TIC Ciudadano TIC Empresas TIC E-Administración TIC Centros de Conocimiento InfoTIC Punto de Encuentro



ENTREVISTA DANIEL CERVANTES
"Project Natal está más cerca de lo que muchos se imaginan"

Microsoft entró en el negocio de los videojuegos en noviembre de 2001 con una primera consola imponente en todos los sentidos a la que le costó hacerse un pequeño hueco. ➤



Indra prepara el aeropuerto angoleño de Lubango para la Copa Africana de Naciones 2010



Un badén inteligente evitará los saltos en coches que respeten el límite de velocidad

- **Microsoft patenta un sistema para controlar el ordenador con los músculos**
- **AT&T quiere abandonar la telefonía fija para centrarse en Internet**
- **El Blu-ray aumentará su capacidad 8,4 GB por capa**

economía y finanzas Macroeconomía Empresas Finanzas Energía Construcción y vivienda Transportes RSC Motor Legal Laboral Fiscal Bolsa Comunicados **Empresas Cotizadas - Sectores**

IBEX 35 0,61% **DOW J.** 0,03% **FTSE 100** 0,62% **DAX X.** 0,85% **NIKKEI** 1,03% **EUR/USD** 1,4387



MADRID, CATALUÑA Y VALENCIA, LOS MAYORES DESCENSOS
El precio medio de la vivienda nueva cayó un 5,7% en 2009

El precio medio de la vivienda nueva en las principales capitales de provincia españolas se redujo un 5,7% en 2009, hasta situarse en 2.558 euros por metro cuadrado construido, lo que supone, además, una contracción del 1,2% respecto al primer semestre, según el Boletín de Mercado de Vivienda Nueva publicado este lunes por Sociedad de Tasación. ➤



easyJet trata de reubicar a los 130 españoles que permanecen en Marrakech

Agenda

- **04/01/2010 - 12:00 - Endesa abona un dividendo de 0,5 euros brutos**
- **08/01/2010 - 12:00 - Gas Natural abona un dividendo de 0,352 euros brutos**

[Ir a la Agenda](#)